
平成３０年度第２回石鳥谷学校給食センター運営委員会会議録 

 

開催日時 平成３１年２月２７日(水）午後３時００分  

開催場所 石鳥谷学校給食センター研修室  

出席者  委員９名 

石鳥谷小学校 校長 千葉 勉 

石鳥谷小学校 事務長 菅原 信 

新堀小学校 校長 藤原 正男 

新堀小学校 ＰＴＡ５学年委員長 佐々木 美保 

八幡小学校 校長 佐々木 和彦   

八幡小学校 ＰＴＡ顧問 田中 志洋子 

八重畑小学校 校長 佐々木 江里子 

石鳥谷中学校 校長 富永 秀寿 

学識経験者 会計監事 晴山 正之 

     事務局３名 

      所長 大川広行、栄養教諭 菅純子、事務嘱託員 森嶋美千代 

傍聴者 なし 

協議事項 

    (１)報告第 1号 平成３０年度学校給食費実施状況について 

(２)報告第２号 平成３０年度学校給食費支出見込みについて 

(３)議案第１号 平成３１年度学校給食費運営計画について 

(４)議案第２号 平成３１年度学校給食会計予算について 

 

議事録 

 議事は委員長（石鳥谷中学校長 富永 秀寿）進行 

 

事務局より報告第１号、第２号について説明。 

晴山委員：ノロウィルス定期検査を実施して、結果はどうだったのか。 

事務局：3回とも全員陰性であった。 

晴山委員：栄養基準値の改正について変更部分を説明願いたい。 

事務局：（新旧の栄養基準値について説明）。 

議 長：未納の金額について、口座振替になると手集金よりも、回収率が悪くなる

が、よく頑張って集金している。 

議 長：報告第１号、第２号について事務局提案のとおり承認してよろしいか。 

一 同：異議なし。 

 

事務局より議案第１号、第２号について説明。 



佐々木(八重畑小校長)委員：来年度の給食日数について、教務主任会議で話が出ただ

けで、給食日数を 168日から減らすことは考えていない。今年度の値上げの

時に、数年は、168 日で 47,000 円のはずだったのではないか。食数の少な

い学校は、日程を規模の大きい学校に合わせなければ給食を出せないので大

変である。 

事務局：学校から給食日数 168 日をこなすのが厳しいとの声があり、各校間で調整

していただければ日数を減らすのは構わない旨回答後、調整がついたとの連

絡があり提案したものである。 

議 長：各校で持ち帰り、168日を目標に再度調整後、石鳥谷中学校で取りまとめる

ことでよろしいか。 

一 同：異議なし 

議 長：以上をもって本日の議事の一切を終了する。 


